

まちのわだい

5年に一度の和牛のオリンピック開催 木嶋泰洋さんの育成牛が優等賞に

10月11日から14日までの4日間、米子市崎津団地をメイン会場に和牛博覧会 in とっとり第9回全国和牛能力共進会鳥取県大会が開催されました。博覧会は、当初予定していた20万人を超える272,435人が入場。開催期間中、県内外から多くの来場者でにぎわいました。13日には、米子市崎津団地のメイン会場で、種牛の部(第1-6区)の最終審査が行われました。伯耆町からは、木嶋泰洋さんの育成牛が第3区と第4区に鳥取県代表として出品。第3区は、全国から32頭の和牛が出場し、多くの牛がふるいにかけてられる中、木嶋さんの「あやこ2」号は最終選考まで残り、見事に優等賞第7席に入賞しました。また、第4区でも、木嶋さんの「しばひめ38」号と「しばひめふく3」号



▲第3区の審査の様子



▲伯耆町をはじめとした地元応援団

の2頭が出品され、木嶋さんの出品牛を含めた4頭(4頭1組の群出品)の鳥取県代表牛が優等賞第5席に入賞しました。開催期間中、JA溝口(女性会・和牛部会・稚茸部会)、鬼の里せんべいの会などが乾椎茸や手焼きせんべいをはじめとした伯耆町の物産販売を行ったほか、伯耆町の出場関係者にだんご汁などが振舞われました。最終日には、メイン会場のとりモーステージで、鬼面太鼓のメンバーが勇壮な太鼓を披露し、伯耆町をPRしました。

地域の公民館活動などを発信 生涯学習フェスティバルとっとり2007 in 西部開催

10月6日から8日にかけて、米子市文化ホールで生涯学習フェスティバルとっとり2007 in 西部が開催され、地域の公民館活動や地域で活動されている団体による舞台発表や作品展示、体験コーナーなどが設置され、多くの人でにぎわいました。

伯耆町からは、松栄編物&パッチワークグループが作品を展示。また、岸本中学校と溝口中学校の吹奏楽部による合同演奏や、きしもと風神太鼓による和太鼓の演奏など、日頃の活動の成果を披露しました。



▲風神太鼓の子どもたち

少年・少女剣士集まる 第29回西部地区親善岸本剣道大会開催

9月30日、岸本体育館で第29回西部地区親善岸本剣道大会が開催され、西部地区の少年・少女剣士が参加、日ごろの修練の成果を競うとともに親睦を深めました。

試合は、小・中学校の学年別の個人戦と団体戦が行われ、会場となった岸本体育館には、子どもたちの元気な掛け声と竹刀を打ち合う音が響いていました。

この日、町内からも各学校の剣道部や地域で活動するスポーツ少年団などの子どもたちが参加、大きな掛け声とともに竹刀を振るいい心地よい汗を流しました。



▲力いっぱい竹刀を打ち合う子どもたち

オープンから5周年 岸本温泉ゆあいパルで5周年記念感謝祭開催

10月8日、岸本温泉ゆあいパルで5周年記念感謝祭が開催されました。

この日、オープンから5周年を迎える岸本温泉ゆあいパルでは、記念セレモニーが行われ、施設の中庭で金魚すくいや餅つきの実演とアンコ餅が無料で配られました。また、施設内で野菜などの物産販売も行われ、たくさんの人でにぎわいました。

ゆあいパルは、昨年9月から指定管理者として株式会社さんびるが管理、運営を行っ



▲オープンと同時に大勢の人がつめかけました

ており、民間ならではの優れたサービスと良質の温泉によって町内外から多くの方が訪れています。

雅楽を楽しむ 子どものための雅楽コンサート

9月27日、日光小学校の体育館で子どものための雅楽コンサートが開催されました。

この日、溝口地域の小学校1年生から4年生の児童が参加。文化庁の「本物の舞台芸術体験事業」を活用し、東京の雅楽演奏団体「伶楽舎」を招いて雅楽への造詣を深めました。参加した児童は、楽団の演奏にあわせて大きな声で歌ったり、雅楽の楽器の説明に熱心に耳を傾けていました。



▲すてきな演奏ありがとうございました(児童が花束をプレゼント)

町の保健・福祉について学習しました 伯耆ニュータウンふれあいサロン開催

10月2日、伯耆ニュータウン公民館で、自治会によるふれあいサロンが開催されました。

この催しは、普段の生活にかかわる身近な問題である町の保健・福祉行政について学ぶと自治会が福祉委員さんを中心に企画されたものです。当日は、町の総合福祉課職員を講師に招き、伯耆町の保健・福祉行政施策などについて学習しました。



▲町の保健福祉行政を学ぼうと集まった自治会のみなさん